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令和元年度 第２回宮城県いじめ防止対策調査委員会 議事録 

 

令和２年１月３１日（金）１３：３０～１５：００ 

宮城県庁（行政庁舎）１１階第二会議室 

 

＜調査委員会委員＞ 
野口 和人委員長，白石 雅一副委員長，佐藤 あけみ委員，内藤 裕子委員，釣舟 晴一委

員，長谷 諭委員，千葉 宗久委員，中川 恵子委員，水本 有紀委員，我妻 美幸委員，神 春

美委員，北島 みどり委員，岡本 浩行委員，小泉 祥一委員 

 

＜県教育委員会＞ 

伊東 昭代教育長，伊藤 俊課長（高校教育課），駒木 康伸課長（スポーツ健康課） 

 

＜欠席者＞ 

久保 順也委員，大橋 洋介委員，佐藤 由麻委員，舩越 俊一委員，池田 耕一委員，長

谷川 啓三委員，細川 潔委員，奥山 優佳委員，小野寺 宏一委員，金澤 孝司委員 

 

（資料の確認） 

＜１ 開会＞ 

（１）委員委嘱 

（２）教育長 あいさつ 

（３）委員長 あいさつ 

 

＜２ 諮問＞ 

（伊東教育長による諮問文及び，諮問理由の読み上げ） 

 

（進行は委員長が行う） 

 

（公開・非公開の確認） 

情報公開条例により審議会等は 公開で行うことが原則となっているが非公開情報が含

まれる場合及び公開することにより公正かつ円滑な審議に支障が生じる場合には当該会議

の構成員の３分の２以上の多数の決定により，一部公開又は非公開とすることができる。３

議事（２）以降については個人情報が含まれていることから非公開が適当と考えているが，

委員の皆様いかがか。 

（異議なし） 
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＜３ 議事＞ 

（１）調査・審議の進め方について 

①部会の設置について 

（野口委員長） 

「部会の設置」についてお諮りいたします。先程，諮問の理由について，事務局から説

明がありました。生徒間のいじめ事案については，調査部会において，調査・審議するこ

ととなりますが，この事案については，外部指導者の体罰等の行為に起因して，部員によ

るいじめや学校等の不適切な対応など関連する事案を調査することとなります。資料６

ページの運営要項第３条の２項に，｢自死事案等の緊急性のある案件に対処するため特別

部会を置くことができる｣とありますので，特別部会を設置し，調査審議をすることでよ

ろしいでしょうか。 

（異議なし） 

 

（野口委員長） 

 それでは，本事案については，特別部会を設置して，調査審議することといたします。 

 

②部会の名称について 

（野口委員長） 

「部会の名称」について，事務局から説明願います。 

 

（駒木課長） 

現在，設置している特別部会と区別するため，事務局としては，本事案に関する特別部

会の名称を「いじめ防止対策調査委員会特別部会（令和２年１月諮問分）」としたいと考

えております。御審議願います。 

 

（野口委員長） 

只今，事務局から説明がありましたが，皆様いかがでしょうか。 

（異議なし） 

 

（野口委員長） 

 それでは今回，設置する特別部会の名称を「いじめ防止対策調査委員会特別部会（令和

２年１月諮問分）」としたい思います。 

  

 ③事務局について 

 （野口委員長） 

  「事務局」について，事務局から説明願います。 
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（駒木課長） 

資料６ページをお開きください。運営要項第９条により，県教育庁の職員のうちから委員 

長が指名するとなっておりますので，委員長から指名願います。 

 

（野口委員長） 

本事案については，外部指導者の体罰等の行為に起因して，部員によるいじめや学校等の

不適切な対応など関連する事案を調査審議することから，事務局については，スポーツ健康

課及び高校教育課，教職員課，義務教育課の職員にお願いしたいと思いますが，皆様いかが

でしょうか。 

（異議なし） 

  

（野口委員長） 

それでは，事務局については，４課にお願いしたいと思います。 

 

④部会委員の指名について 

（野口委員長） 

 「委員の指名」について，事務局から説明願います。 

 

（駒木課長） 

特別部会の委員につきましては，いじめ防止対策調査委員会条例第７条第２項及び運営

要項第５条に基づき，委員長が指名することになっておりますので，委員長から指名願いま

す。 

 

（野口委員長） 

只今，事務局から説明がありましたが，私から指名させていただきます。資料２ページに

ございます。本日，新たに臨時委員なられた４名の委員の方に加えて，資料１ページにある

従来から委員になっている方の中から№２の白石委員と№１１の千葉委員を加えた６名の

委員を指名いたしたいと思いますが，皆様いかがでしょうか。 

（異議なし） 

 

（野口委員長） 

それでは，６名の方々に特別部会の委員をお願いしたいと思います。 

 

（野口委員長） 

それでは（２）の「県立高等学校における生徒の重大事態等の事案に関する概要について」

に入りたいと思いますが，ここからは非公開となりますので，報道・傍聴者の方々は御退出

願います。 
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（報道・傍聴者退出） 

 

３議事（２）以降は，非公開。 

 

（事務局） 

 全体を通して，委員の皆様から何かございませんか。 

（特になし） 

   

＜４ 閉会＞ 


